

## Lettre d'Adrienne Monnier à Jean Paulhan, 1926-12-07

**Auteur : Monnier, Adrienne (1892-1955)**

Voir la transcription de cet item

### Transcription

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

1 Fichier(s)

### Citer cette page

Monnier, Adrienne (1892-1955), Lettre d'Adrienne Monnier à Jean Paulhan, 1926-12-07, 1926-12-07.

Société des Lecteurs de Jean Paulhan, IMEC, Université Paris-Sorbonne, LABEX OBVIL ; projet EMAN (Thalim, ENS-CNRS-Sorbonne nouvelle).

Site *HyperPaulhan*

Consulté le 31/01/2026 sur la plate-forme EMAN :

<https://eman-archives.org/Paulhan/items/show/14679>

Copier

### Information sur la lettre

Date 1926-12-07

Destinataire Paulhan, Jean (1884-1968)

Langue Français

### Informations sur l'édition numérique

Mentions légales

- Fiche : Société des Lecteurs de Jean Paulhan ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR)
- Lettre : Ayants-droit de Jean Paulhan

Éditeur Société des Lecteurs de Jean Paulhan, IMEC, Université Paris-Sorbonne, LABEX OBVIL ; projet EMAN (Thalim, ENS-CNRS-Sorbonne nouvelle)

Notice créée par [Équipe HyperPaulhan](#) Notice créée le 09/04/2021 Dernière modification le 28/11/2025



7 Decembre 1925

ARCHIVES PAULHAN

cher ami,

J'ai reçu le peu de Germain Pascal. - Il m'informe du cercueil et Sylvia Hauss. - Je n'en sais pas si nous pourrons aller à Robison le 15 qui est le 1<sup>er</sup> jour de l'exposition de Paul-Emile (il y a un vernissage presque le 14). Il vaudra peut-être mieux retarder encore d'une semaine cette journée que nous voulons célébrer comme une vraie fête. En attendant, veux-tu venir dîner dans les deux

le Dimanche, nous inviterons Joyce et Hemingway.

Ci-joint la note sur Paul-Emile. C'est bien plus sérieux que je ne pensais et c'est mieux comme ça, je crois; l'anecdote a surtout de l'intérêt affligé pour quelqu'un de très commun, ce qui n'est pas encore le cas de Paul-Emile.

A bientôt, à ce Dimanche, nous espérons.

Bonne santé et bon amicallement à tous deux

Adrien Monnier